



Dear members,

The sun is shining and the days are getting brighter. The soul breathes a sigh of relief.

The first dance evenings are taking place again and Special Dances are also starting up again. I myself was at the PALMBUNNY DANCE in Griesheim and realized how nice it was to meet old friends and to dance and exchange views with each other. This day has been good for my soul. Especially in view of the fact that I had to cancel the EUROPEAN CONVENTION in Vienna shortly before as part of my duties. A decision that was very difficult for me and my colleagues on the Board and certainly not taken thoughtlessly.

Since then I have received a lot of feedback on this and I am grateful for each one – whether positive and supportive or negative and expressing a lack of understanding. Every kind of feedback helps us to develop further and become better.

As for me, I have to admit that due to my lack of experience I made the mistake of not obtaining a members' resolution for all cases to cover possibly unexpectedly high losses. When I realized this, the deadlines for this decision were so long that we would not

President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: president@eaasdc.eu

Liebe Mitglieder,

die Sonne scheint und die Tage werden heller. Die Seele atmet auf.

Erste Tanzabende finden wieder statt und auch Special-Dances starten wieder. Ich selber war beim PALMBUNNY DANCE in Griesheim und habe festgestellt, wie schön es war, die alten Freunde zu treffen und miteinander zu tanzen und sich auszutauschen. Dieser Tag hat meiner Seele gut getan. Besonders im Hinblick darauf, dass ich im Rahmen meines Amtes kurz zuvor die EUROPEAN CONVENTION in Wien absagen musste. Eine Entscheidung die mir und meinen Kollegen im Board sehr schwer gefallen ist und gewiss nicht leichtfertig getroffen wurde.

Seither haben mich etliche Rückmeldungen hierzu erreicht und ich bin dankbar für jede einzelne – ob positiv und unterstützend oder auch negativ und Unverständnis äußernd. Jede Rückmeldung hilft uns, uns weiterzuentwickeln und besser zu werden.

Was mich betrifft muss ich mir eingestehen, dass ich auf Grund meiner Unerfahrenheit den Fehler gemacht habe, mir nicht für alle Fälle einen Mitgliederentscheid zur Deckung möglicherweise unerwartet hoher Verluste eingeholt habe. Als mir dies klar wurde, waren die Fristen für diesen Entscheid so lang, dass wir

have had a resilient result until June. However, I did not want to impose such a short notice on our host club, the leaders or the dancers.

Now I hope that we can make a good restart in the clubs and that the clubs can resume their club life. That the dancers will find the courage to go to the club nights again and rediscover their joy in our hobby. When these first small steps have been taken, the reservations about special dances will also diminish again. It won't work without dancers, but the clubs also need security. Especially financial security that they will not be stuck with costs that could possibly threaten their own existence. Therefore, I have a request to you: If you are interested in a Special Dance, don't register just two or three days before or not at all. Give the clubs the signal of your confidence. Register – be prudent and respect the rules, but also be confident and a bit brave. Some Special Dances ensure the survival of the organizing clubs through the dance year. No one gets rich from this, at least not in monetary terms. The wealth comes from our hearts, the joy and the friendships we find.

The clocks have now been changed to summer time, let us set our inner clocks to new beginnings and reunions. Let's start small and grow together.

Dear square greetings from Paderborn

Claudia Kloid
President EAASDC e.V.

erst im Juni ein belastbares Ergebnis gehabt hätten. Das wollte ich jedoch weder unserem gastgebenden Club noch den Leadern oder den Tänzern zumuten.

Nun hoffe ich, dass wir in den Clubs den Restart gut schaffen und die Vereine ihr Clubleben wieder aufnehmen können. Dass die Tänzer wieder den Mut finden zum Clubabend zu gehen und ihre Freude an unserem Hobby wiederentdecken. Wenn diese ersten kleinen Schritte vollzogen sind, werden sich auch die Vorbehalte bezüglich Special Dances wieder verringern. Ohne Tänzer geht es nicht, aber auch die Vereine brauchen Sicherheit. Besonders die Sicherheit, dass sie nicht auf Kosten hängen bleiben, welche die eigene Existenz womöglich bedrohen würden. Deshalb habe ich eine Bitte an Euch: Wenn ihr Interesse an einem Special habt – dann meldet Euch nicht erst zwei oder drei Tage vorher an oder gar nicht. Gebt den Vereinen das Signal Eures Vertrauens. Meldet Euch an – seid umsichtig und beachtet die Vorschriften, aber seid auch zuversichtlich und etwas mutig. Einige Specials sichern den ausrichtenden Vereinen das Überleben durch das Tanzjahr. Reich wird damit keiner, zumindest nicht monetär gesehen. Der Reichtum entsteht in unseren Herzen, durch die Freude und die Freundschaften, welche wir finden.

Die Uhren wurden jetzt auf Sommerzeit umgestellt, lasst uns unsere inneren Uhren auf Neubeginn und Wiedersehen stellen. Fangen wir klein an und wachsen miteinander.

Liebe quadratische Grüße aus Paderborn
Claudia Kloid
Präsidentin EAASDC e.V.